

<1年バス遠足> **東京班別行動**

【生徒の感想】

班別行動は、ちゃんと時間を守って計画通りにできて、楽しく東京に行けたので良かったです。道に迷い、どの電車に乗って良いのかなどいろいろなハプニングがありました。でも、私も含め班全員が怪我もなく遠足に行けたので良かったと思います。

遠足に行くまでは、班長として私はちゃんと班を引っ張って班別行動ができるのかとても不安でした。でも、班の人は私の意見を聞いてくれたり、逆に私に教えてくれたりしてもらったので私はとても助かりました。ただし、私が笑顔でいる班の写真を撮ろうとするとみんなが逃げってしまうので写真を撮ることができませんでした。笑顔の写真はなくても班別行動の間はずっと笑顔でした。

浅草や上野でお土産を買って家族にあげたら喜んでくれたので良かったです。

(1年2組の女子生徒の感想です。)



～体育祭スローガン～

**みんなのこころひとつにして
勝利に向かって 最後まで走り抜け！！**

2学期には大きな行事がたくさんあります。9月のバス遠足が終わった現在は10月5日に行われる体育祭に向けて準備をしています。生徒たちはクラスごとに練習に励んでいます。団体種目である長縄跳びや「明日にかける橋」、全員リレーの練習を早朝や昼休みに行っています。係活動も頑張っています。競技面や運営面で生徒たちが活躍する体育祭。友達と協力し合いクラスの団結力が高まる体育祭。そして、生徒にとって思い出に残る体育祭になればよいと思っています。

人権教育コーナー

私は大きな行事が終わるたび、生徒に振り返りシートを書いてもらっています。質問の中に必ず「頑張っていた人は誰ですか?」とか「あなたが発見した友達の良いところは何ですか?」という項目を入れます。バス遠足が終わった後もそうしてあるクラスの記入用紙を見せてもらったところ以下のような記述がありました。

- ・Aさんが班別行動の調べ学習を頑張っていました。
- ・Bさんは輸送係の仕事でレクの準備を頑張っていました。
- ・道に迷ったとき、CさんとDさんが警察の人に聞いてくれて私達を誘導してくれました。
- ・Eさんが駅員さんに道順や切符売場を聞いてくれて助かりました。
- ・Fくんは班長として班をまとめようと頑張っていました。
- ・GくんやHくんたちが班別行動で班のみんなを笑顔にしてくれました。 など

読んでいてとても温かい気持ちになります。教師の目だけでは見えない生徒の良いところを生徒に教えてもらっています。また、人の良いところを見つけてあげられる優しい心の持ち主であるということがうれしく感じられます。

1学年主任

10月の行事予定

日	行 事
3日(月)	生徒会専門委員会
4日(火)	体育祭準備(5, 6校時)
5日(水)	体育祭(延期の場合は金曜日の授業)
7日(金)	体育祭予備日
10日(月)	体育の日
11日(火)	集金袋配布 西中地区あいさつ運動(～15日)
12日(水)	駅伝試走①
13日(木)	集金日 1学年国際理解促進出前講座
14日(金)	県新人大会(～16日)
15日(土)	週5日制推進図書館開放(13:30～16:00)
17日(月)	表彰集会・講話
18日(火)	生徒会資源回収
20日(木)	中間テスト(社・数・国)
21日(金)	中間テスト(理・英)
24日(月)	生徒会選挙立会演説会
25日(火)	生徒会選挙 駅伝試走②
27日(木)	学校保健集会
28日(金)	漢字コンテスト②
29日(土)	足利市駅伝大会
31日(月)	生徒会本部役員認証式

衣替え
7日(金)まで衣替え移行期間です。11日(火)からは冬型制服となります。

生徒会資源回収
生徒会主催の資源回収があります。9月は雨で中止になってしまいましたが、今回は中間テスト前日で部活動もない18日(火)に実施することになりました。新聞紙・雑誌・牛乳パック類・アルミ缶などご協力をお願いします。(牛乳パック類・アルミ缶は中をすすいでください。)協力者で自転車登校する場合はヘルメット着用の上、安全に気をつけてきてください。

◇**栄光の記録**◇

新人体育大会足利地区予選会

陸上：1年男子100m 第1位、1年男子200m 第1位
1年男子1500m 第2位
男子400mリレー 第1位

水泳：男子総合 第2位、男子50m自由形 第2位
女子100m平泳ぎ 第3位、200m平泳ぎ 第3位

サッカー：優勝

卓球：男子 優勝、女子 準優勝

柔道：男子団体 第3位、男子個人 準優勝

剣道：男子団体 第3位、女子団体 第3位、女子個人 準優勝

バスケットボール：男子 第3位、女子 第3位

ソフトボール：第3位

バドミントン：男子団体 第3位

足利市民選手権大会

卓球：カデット男子 ダブルス 第3位

サッカー：第3位

バドミントン：男子団体 第3位

少年剣道錬成大会

剣道：1年女子個人 優勝

足利市中学校団体卓球大会

卓球：男子団体 Aチーム 優勝、女子団体 Aチーム 準優勝

足利地区一年生大会

ソフトテニス：男子個人 準優勝、第3位

女子個人 準優勝

【1学期終業式 生徒代表の言葉】

1学期を振り返って

私にとってこの1学期はあっという間でした。入学してから新しいこと慣れないことがたくさんあり、気がつくともう1学期が終わってしまいました。

1学期で特に心に残ったことは部活動のことです。私は小学3年生のころからソフトテニスをやっていたので、ソフトテニス部に入部しました。最初は、上下関係や練習は厳しいかなど不安なことがたくさんありました。

でも、経験者ということで先輩とペアを組んで試合に出させてもらったり、一緒に練習もさせてもらったりして、とても楽しかったです。先輩は、みんなすごく優しいし、練習は、夏は暑くて苦しいけどとても楽しいです。

勉強面では、小学校と違って定期テストがあります。テスト前は勉強が忙しくて、慣れない1年生としてはすごく大変です。

でも、私はこれからも勉強や部活動で、もっと活躍できるように、頑張っていきたいと思います。
1年1組 女子生徒

【2学期始業式 生徒代表の言葉】

2学期に頑張りたいこと

今日から2学期が始まりました。2学期はたくさんの行事が待っています。体育祭や合唱コンクール、東京遠足など楽しみな行事ばかりです。中でも私が一番楽しみなのは、体育祭です。中学校に入り初めての体育祭なので緊張しますが、クラスのみんなで団結し、力を合わせて優勝できたら嬉しいです。

次に楽しみなのは、合唱コンクールです。みんなでステキなハーモニーを奏でられるように頑張りたいと思います。

東京遠足は、1学期の時から班決めや係決めをし、色々と準備を進めてきたので、当日は現地でのマナーを守り、十分楽しみたいと思います。

また、部活動では、私の所属している吹奏楽部が10月に音楽祭に出場するので、全力で最後まであきらめない事を目標とし、日々の練習を生かせるようにしたいです。

勉強面では、2学期になりどんどん難しくなると思うので、少なくとも毎日ノート1ページ勉強する事を心がけて続けたいと思います。

2学期は1年の中で一番長い学期で、様々な行事もあります。クラスの団結や友達とも絆も深まると思うので、充実した2学期を過ごせるように何事にも努力したいと思います。

1年5組 女子生徒